

## 「文化財防火デー」にあなたも参加しませんか



1月26日は「文化財防火デー」です。

これは、昭和24年に奈良県にある法隆寺金堂の壁画が火災で焼損したことをきっかけに制定され、貴重な文化財をみんなで守っていこうとするものです。

鳥羽市にも多くの文化財があることから毎年消防本部と教育委員会では防火訓練を企画し、みなさんと一緒に文化財を火災から守るため取り組んでいます。

ぜひ、地元大里町内会のみなさんのご参加又は、ご見学をお待ちしております。

詳しい内容は、下記のとおりです。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

記

**と き** 令和2年1月24日（金）10時00分より

※訓練説明を9時40分から行います

**ところ** 常安寺境内

**内 容** お寺の近くで火災が発生したと想定し、文化財の焼失を防ぐため、みなさんに取り組んでいただきます。（文化財に見立てた空箱を運搬。）

その後、水消火器を使用しての消火器の取り扱い訓練や、常安寺に収められている文化財について、文化財専門員からのお話を伺います。

なお、消防車の放水を予定しているため、サイレンを吹鳴します。